



Medienmitteilung

26. November 2018

A4 Küssnacht–Brunnen, Nachtsperrungen

Im Erhaltungsprojekt Küssnacht–Brunnen wird zwischen April 2017 bis Juli 2019 der 4.8 km lange Abschnitt zwischen Arth und Goldau instandgesetzt. Im Rahmen dieser Arbeiten finden in der Nacht vom 30. November auf 1. Dezember 2018, von 0.00 Uhr bis 4.30 Uhr Integraltest in den fertiggestellten Tunnels Engiberg und Schöneegg sowie Arbeiten zum Abbau der Verkehrsführung statt. Aus Sicherheitsgründen muss die Nationalstrasse während diesen Arbeiten gesperrt werden.

Von den Nachtsperrungen betroffen ist in Richtung Süden der Bereich zwischen Ausfahrt Arth und Anschluss Goldau und in Richtung Norden der Bereich zwischen den Anschlüssen Goldau und Küssnacht. Der Verkehr wird auf das Lokalstrassennetz abgeleitet. Die Umleitungen werden signalisiert.

Abbau Verkehrsführung

Zur Demontage der Trennelemente und zum Abbau der geänderten Verkehrsführung wird in der Sperrnacht die einspurige Verkehrsführung im Gegenverkehr von der Fahrbahn Zürich auf die Fahrbahn Altdorf gewechselt. Damit gehen die Instandsetzungsarbeiten für dieses Jahr zu Ende. Ab Sonntag 9. Dezember 2018 wird die normale Verkehrsführung ohne Baustelle eingerichtet sein.

Ausblick

Die Arbeiten im kommenden Jahr werden voraussichtlich ab März 2019 aufgenommen und dauern bis Juli 2019.

Kontakt

Esther Widmer, Beauftragte Information und Kommunikation ASTRA,
Tel. 058 482 75 06